

Fecha: 25-09-2024

Pág.: 2 Cm2: 75,4 VPE: \$152.427 Medio: El Mercurio de Antofagasta Supl. : El Mercurio de Antofagasta

Actualidad

Título: Ediles solicitan que "pausa activa" continúe en SLEP Licancabur



Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

5.800

17.400

No Definida

Ediles solicitan que "pausa activa" continúe en SLEP Licancabur

os alcaldes pertenecientes a la Asociación de Municipalidades de la Región de Antofagasta (AMRA), a través de una carta remitida al Presidente de la República, Gabriel Boric, solicitan la postergación de la puesta en funcionamiento del Slep Licancabur por lo menos en dos años más.

Cabe señalar, que este SLEP debería de comenzar a funcionar con el traspaso de 70 establecimientos educacionales municipalizados de Calama, San Pedro de Atacama, Ollagüe, María Elena y Tocopilla, el 1 de enero del 2025, tras haberse postergado en dos ocasiones.

La petición de los ediles de la región, liderada por el presidente de la AMRA, el alcalde de Mejillones, Marcelino Carvajal, está basada en la falta de una respuesta por parte del ministro de Educación, Nicolás Cataldo, que en una visita a Calama, donde se reunió con los representantes alcaldicios se comprometió que de acuerdo a un análisis técnico determinaría en este mes el traspaso de la educación municipalizada a la nueva administración.

"Ha habido falta a la palabra. El ministro de Educación se comprometió que nos iba a informar por si o por no", planteó Carvajal.

"Estamos trabajando en el presupuesto municipal, cómo dejamos recursos que se tienen que destinar a indemnización", donde reiteró que esto podría significar otra deuda histórica en la educación al considerar los montos asociados al traspaso de los recintos escolares".03